
            

 

日頃より，本校の教育活動へのご理解ご協力ありがとうございます。 

さて，４月２３日（水），今年度第１回目の授業参観を実施いたしました。学級担任は，

学年の発達の段階に応じ，具体物やタブレットの活用など工夫を凝らした授業展開に努め，

子どもたちも普段よりやや緊張しておりましたが，各担任の話をよく聞き，集中して授業に

取り組むことができていたように思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また，書面決議とはなりましたが，ＰＴＡ総会を受け，荒井 啓多 新会長の下，新たな

体制でのＰＴＡ活動がスタートいたしました。事前準備等を行っていただきましたＰＴＡ役

員の方々には改めまして御礼申し上げます。 

 

見守り隊との顔合わせ会 

授業参観後に，日頃より大変お世話になっておりま 

す地域の見守り隊の方々との顔合わせ会を行いました。 

全校生を代表し，６年生の大浦庸人さんが，日頃お 

世話になっていることへの感謝の気持ちを込めて，お 

礼のあいさつをしました。 

 その後，各地区に分かれ，担当の見守り隊の方と顔合わせを行い，「よろしくお願いし 

                ます」と元気よく挨拶しました。 

 本校の約束としている三つの「あ」（安全・挨拶・ 

ありがとう）がすべて含まれた会となりました。 

見守り隊の皆様には，今後とも，子どもたちの安全 

                確保のため，ご支援ご協力を賜りますよう，よろしく 

                お願いいたします。 
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 ４月１０日（木）に入学した１年生も学校生活に慣れ， 

３週間が過ぎました。 

４月１６日（水）からは給食が始まり，給食当番の仕 

事も役割を分担し，上手に行っています。 

今年度は，市独自の「保護者給食費負担軽減事業」の実施により，保護者の方の負担を増

やすことなく物価高騰への対応ができ，さらに地域の食材も有効に活用しながら，給食の質

や栄養バランスを確保し毎日おいしい給食を提供できています。  

子どもたちも「おいしい！」と笑顔を見せながら，楽しく給食の時間を過ごしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本市では，毎年度，５月と９月を「いじめゼロ強調月間」

とし，いじめの未然防止とともに，いじめの早期発見・早期

対応に向け，学級担任との教育相談の時間（年２回），アン

ケート（年４回）などの実施により，重点的に取り組んでい

ます。 

特に本校では，「みんなの約束」として， 

「自分がされていやなことは 人にしない 言わない」 

を掲げ，学校生活における様々な場面で，子どもたちへの 

意識付け，友達同士でのトラブル時への対応方法などにつ 

いて，子どもたちの実態に応じた指導・支援を心がけてい 

るところです。 

相手を思いやり，温かい心で優しく接することの大切さ， 

素晴らしさを，子どもたち一人一人が実感できるよう，引 

き続き，教職員が範を示しながら取組を進めてまいります。 

５月は「いじめゼロ強調月間」です！ 

５月１４日（水）は，全市一斉「ノースマホ・ノーゲームデー」です。 
この機会に，ご家庭の実情に合わせてスマホの使い方やルールなど，お子さんと話し

合ってみては，いかがでしょうか。 


